399 erhalten ihr Abschlusszeugnis

Abschlussfeiern der Kantonsschule Solothurn fanden im Attisholz-Areal statt.

Philipp Imhof

Die Festivitäten begannen am Donnerstag mit der Feier der Fachmittelschule (FMS), der Fachmaturitäten Soziale Arbeit und Gesundheit sowie des Passerellenlehrgangs. Zusammen mit der Maturitätsfeier am Freitagabend wurden 339 erfolgreiche Absolventinnen und Absolventen für ihre Anstrengungen nicht nur mit dem Abschlusszeugnis belohnt, sondern durften auch den Applaus

der insgesamt über 2500 Gäste geniessen.

Das Motto der diesjährigen Feiern lautete «bewegend» und beschreibt damit treffend den Augenblick, wenn die Schülerinnen und Schüler stilvoll gekleidet und stolz lächelnd über die Bühne schreiten, um ihr langersehntes Diplomoder Maturitätszeugnis entgegenzunehmen. Auch die kommenden Wochen und Monate werden für sie voller Bewegung sein, nehmen doch die meisten von ihnen

schon bald die nächste Ausbildungsetappe an einer Universität oder Fachhochschule in Angriff.

Atina Tabés Motivationsschub

Künstlerisch wurde das Motto durcheine neunköpfige Gruppe der Solothurner Tanzschule Accademia Balladyum umgesetzt, die das Publikum mit ihren ausdrucksstarken und vielseitigen Einlagen begeisterte. Nebstden Zeugnisübergaben

gehörten jeweils der beeindruckende Auftritt der Schauspielerin, Sängerin und Autorin Atina Tabé zu den Höhepunkten der beiden Feiern. Sie ist seit fast einem Jahrzehnt festes Ensemble-Mitglied beim Theater Orchester Biel Solothurn. In ihrer Rede nahm sie zuerst Bezug auf ihr Geburtsland, den Iran, wo den Frauen nach wie vor viele Rechte verwehrt blieben und keine politischen oder kulturellen Bewegungen erwünscht seien. Hier bei uns stünden den Diplomandinnen und Diplomanden hingegen alle Wege offen.

Entsprechend spornte sie die jungen Menschen an: «Erfinden Sie sich selbst. Finden Sie Ihren Platz und erheben Sie Anspruch darauf – es ist Ihr Recht. Bewegen Sie andere, so verändern Sie die Welt.» Zum Abschluss brachte sie mit ihrer stimmgewaltigen Interpretation von Rihannas Hit «Diamonds» die Halle zum Beben.

Weitere musikalische Akzente setzten der Maturand Rafael Giger und der Gymnasiast Elia D'Ambrosio mit ihren virtuos vorgetragenen Klaviersoli.

www.

Die Namen aller Absolventinnen und Absolventen finden Sie Online.



Tanja
Hengartner
erhält den Preis
für das beste
Maturitätszeugnis des ganzen
Jahrgangs.
Bild: Tom Ulrich